

Fecha: 21-06-2024
Medio: El Sur
Supl. : El Sur
Tipo: Noticia general

Pág. : 20
Cm2: 249,8
VPE: \$ 600.720

Tiraje: 10.000
Lectoría: 30.000
Favorabilidad: No Definida

Título: **Proyecto transdisciplinar fusiona arte, ciencia y tecnología en exposición**



PANORAMA DESTACADO:

Proyecto transdisciplinar fusiona arte, ciencia y tecnología en exposición

Impulsado por la Corporación Cultural Actos Sinestésicos, la exposición "Ojos de la Precordillera" es el resultado de un proyecto transdisciplinar que fusiona arte, ciencia y tecnología para resaltar la importancia de los ecosistemas precordilleranos, especialmente de las lagunas Arcoiris (en La Araucanía), Cañicura (en Biobío) y Huemul (en Nuble). Siempre con el objetivo de valorizar y dar a conocer los entornos naturales de estos lugares, la muestra incorpora experiencias inmersivas e interactivas, tales como la biosonificación, que transforma la electricidad de los árboles característicos de cada lugar en música; la sonificación, que permite la creación musical mediante elementos conductores de electricidad; e incorpora fotografías, videos, y sonidos característicos de las aves y cuerpos de agua del lugar. Abierta a todo público, la exposición está disponible hasta el martes 25 de junio Casa de la Cultura de Chiguayante, de lunes a viernes de 9 a 20 horas, y sábado y domingo hasta las 17 horas.